



Infotext

VOM NORDLAND BIS ZUM BALKAN. Auf dem Weg durch das musikalische Europa durchstreifen die drei Künstler alle Himmelsrichtungen. Sie entdecken die südländische Leichtigkeit, die hitzigen Polkas des Ostens und die weiten Klänge des Nordens.

abendland sind Maike Mohr (D), Henrik Mumm (D) und Helge Norbakken (Nor). Für Freunde der Worldmusic Szene sind es drei bekannte Namen. Sie spielen in internationalen Bands (Anne Wylie, Kari Bremnes, Maria Joao, Mari Boine).

Zum ersten Mal begegneten sich die drei Musiker bei einer Tournee der Anne Wylie Band. Der unglaublich facettenreiche Klangteppich, den die Musiker um die gälischen Lieder von Anne Wylie legen, fasziniert.

In ihrem 2006 gegründeten Trio **abendland** gehen die drei Musiker einen ähnlichen Weg. Neben gälischen Liedern sind nun auch norwegische, deutsche, schwedische und bulgarische Lieder zu hören. Die Musik jedes dieser Länder hat ihre eigene Stimmung, die durch die drei ideenreichen Musiker ausdrucksstark interpretiert wird. Mit dabei am Sound Ingo Rau (Helge Lien, Karl Seglem, Anne Wylie), der die Stimmungen, die die Musiker auf der Bühne entstehen lassen, hervorragend mischt.